Temps pascal, temps du mûrissement : "heureux ceux qui croient sans avoir vu"!

La fête de la Divine Miséricorde a été instituée par Saint Jean Paul II le 30/04/2000 pour répondre à la demande de Jésus à Sainte Faustine (religieuse polonaise 1905-1938).



Mes bien-aimés, la résurrection de Jésus que nous célébrons, révèle la miséricorde de Dieu qui ne nous abandonne pas au pouvoir du péché et de la mort. Par notre baptême, nous sommes ressuscités avec le Christ et, sans avoir vu, nous croyons le témoignage des Apôtres.

Dans l'évangile de ce dimanche, nous voyons que quand Jésus apparaît aux Apôtres apeurés et leur offre sa paix, ils passent de la peur et de l'affliction à la joie et deviennent « **témoins du ressuscité** ». Ressuscité des morts, le Christ ne meurt plus, la mort n'a plus d'emprise sur lui (Rom 6,9).

Thomas, lui, ne reçoit pas leur témoignage et réclame des preuves tangibles. Pourtant, la reconnaissance authentique du Christ ressuscité est « de l'ordre de la foi ».

Saint Pierre rappelle aux premiers chrétiens qui croient en Jésus sans l'avoir vu, comme nous aujourd'hui, « que la foi est le plus précieux des trésors. Elle nous ouvre les portes du royaume de Dieu qui n'aura pas de fin ».

Mes bien-aimés, laissons-nous inspirer de ces premières communautés chrétiennes qui ont mis au centre de leur foi la vie eucharistique se déclinant en communion fraternelle, en célébrations liturgiques, prières et partages. Ces piliers de la vie chrétienne sont autant de repères pour notre communauté.

Les paroles du Christ adressées à Thomas constituent tout un programme de la foi pour nous : « heureux ceux qui croient sans avoir vu ». Thomas l'incrédule est devenu d'une certaine manière « le porte-parole de la certitude de la résurrection du Christ ». Comme Thomas, il nous faut passer d'un regard extérieur à un regard intérieur qui, dans la foi, est invisible. C'est aussi l'expérience des pèlerins d'Emmaüs reconnaissant Jésus non dans sa présence corporelle, mais dans le signe de la fraction du pain.

Renouvelés ainsi par la foi et le baptême, nous goûtons par anticipation « le bonheur sans fin », fruit de la miséricorde divine. Accueillons, mes Bien-aimés, la joie de la gloire qui nous est donnée, rendons grâce à Dieu qui nous appelle à chaque instant à son royaume.

·-·-·- Joie pascale -·-·--------

Nous sommes maintenant dans le temps pascal, temps de joie, temps de résurrection, temps de grâce. **Oui, Il est vraiment ressuscité!** Nous rendons grâce parce que nous savons qu'au milieu de nos épreuves, Jésus est présent.

La résurrection ne pourrait exister sans le passage de la mort. Chaque jour, nous vivons des petites morts et des deuils plus grands. Chaque jour, nous pouvons nous laisser sombrer dans les ténèbres de la nuit. Et pourtant chaque jour, nous posons un acte de foi incroyable en remettant tout au Seigneur. Malgré la violence du monde, malgré les changements rapides de notre vie quotidienne, nous menons le combat de la foi et de l'espérance dans la confiance en Dieu.



Pendant le carême, nous avons vécu plus intensément ce lien au Seigneur par la prière qui nous mène vers les autres pour poser des actes d'amour. Maintenant que les fêtes pascales sont passées et que la liturgie nous a fait vivre en communion avec nos frères ce grand passage de la mort à la vie, nous devons continuer le chemin âpre et rugueux parfois... Mais il y a tout au fond de nous la trace de la joie profonde, celle qui ne s'éteint pas. A nous de la nourrir par l'amour de notre prochain, la rencontre régulière de Jésus dans l'eucharistie et sa parole bien vivante dans la lecture et la méditation des textes. A chacun de continuer à chercher sans cesse à vivre et aimer dans la confiance et l'amitié de notre Seigneur avec le secours de la prière des uns pour les autres.

Merci Seigneur pour ces temps bénis!

Marie-Christine Harislur

Message de Pâques de notre évêque Monseigneur Michel Pansard

Comment ne pas exprimer notre joie, notre reconnaissance et celle de toute l'Eglise à ces 254 baptisés de Pâques, adultes et grands adolescents, que nous recevons comme un cadeau de Dieu, des frères et sœurs que Dieu nous donne.(...)

Ils mettent leur foi en Dieu parce qu'ils ont expérimenté dans leur vie une présence du Dieu de vie qui s'engage contre ce qui fait mal aux hommes, qui pardonne, qui donne par delà ce qu'il a déjà donné, qui ouvre un chemin, un avenir dans nos espaces. Dieu fidèle qui n'abandonne pas son alliance et fait tout le chemin pour nous rejoindre et nous réconcilier avec nous et entre nous. C'est désormais sur Lui, comme sur un roc, qu'ils prennent appui pour conduire leur vie.(...)

Oui, rendons grâce à Dieu pour ces nouveaux frères et sœurs qui portent maintenant le beau nom de chrétien et dont la présence ravive notre foi.

Extraits du message de Pâques, pour lire le message en entier =>

https://evry.catholique.fr/wp-content/uploads/2023/04/2023-04-09 Message-Pagues.pdf

Le chapelet de la Divine Miséricorde se prie avec un chapelet ordinaire, à 15h tous les jours.

Débuter par : « Notre Père » - « Je vous salue Marie » - « Je crois en Dieu »

Gros grains : « Père Éternel, je vous offre le corps et le sang, l'âme et la divinité de votre Fils bien-aimé, notre Seigneur Jésus-Christ, en réparation de tous nos péchés et de ceux du monde entier. » - Petits grains : « Par sa douloureuse Passion, soyez miséricordieux pour nous et pour le monde entier. » - A la fin : « Dieu saint, Dieu fort, Dieu éternel, prenez pitié de nous et du monde entier. » (× 3) -

Invocation conclusive : — Jésus, j'ai confiance en vous. O Sang et Eau qui avez jailli pour nous du Coeur de Jésus, comme source de miséricorde, j'ai confiance en vous. Cœur Sacré de Jésus, j'ai confiance en vous. Cœur Immaculé de Marie, priez pour nous. Notre-Dame de la Miséricorde, priez pour nous. Sainte Faustine, priez pour nous.

Acteurs au service de la solidarité

Rassemblons-nous le samedi 22 avril de 10h à 12h ARPAJON*



Solidarités 3 Vallées

Vous êtes membre actif dans une association solidaire auprès de personnes en situation difficile ?

Solidarités 3 Vallées, vous invite à une rencontre inter-associative :

samedi 22 avril de 10h à 12h à Arpajon (salle paroissiale 2 rue de l'Aître)

En accord avec le Père Nils Martellière, Monseigneur Pansard a missionné Séraphin Nsuanda, diacre permanent, pour prendre soin avec vous de nos frères et sœurs en situation de précarité ou ayant besoin d'un petit coup de main ponctuel.

La mission de Séraphin est de **créer du lien entre les diverses associations de solidarité**. Cette première rencontre a pour but de se découvrir les uns les autres, de prendre connaissance de la spécificité de chacune de vos associations, de créer un collectif de réflexion facilitant vos actions. Ensemble, créons un maillage de solidarité en mutualisant nos compétences complémentaires.

Afin de préparer au mieux notre rencontre merci à vous de bien vouloir remplir ce très rapide questionnaire : lien sécurisé RGPD

https://my.rowshare.com/survey/55e8600e25414ff687f0efa61d019ddd

Contact : Séraphin Nsuanda : 06 87 73 80 06 - @ : solida3vallees@gmail.com

Visiter une personne vulnérable

Visiter un proche malade, c'est accepter le fait d'être démuni, c'est entrer dans une démarche d'humilité et d'écoute. Se sentir démuni est bon signe, cela engendre une forme de communion entre la personne visitée et le visiteur. L'enjeu, lors d'une visite à une personne malade, est de lui faire savoir que quelqu'un est là pour elle, et qu'elle peut faire appel à lui quand elle le souhaitera. Visiter chaque jour et de longues heures une personne malade qui ne parle pas beaucoup pourrait paraître inutile, voire absurde. Mais une simple présence a un prix inestimable. « La personne malade a besoin de savoir que quelqu'un est présent » nous explique un visiteur, membre d'une équipe de la santé à l'hôpital.

Le service diocésain de la Pastorale de la Santé, propose 2 formations, dans la salle paroissiale d'Arpajon,

• lundi 17 avril et mardi 23 mai : 9h15 - 12h

Venons apprendre à visiter une personne vulnérable, à être à son écoute,

Inscription: pastoralesante91@eveche-evry.com

La messe : Qu'est-ce que c'est ?

- La messe : spectacle ou réalité ?
- Qu'appelle-t-on liturgie ?
- Pourquoi faire le signe de la croix en débutant la messe ?
- Quels textes de la Bible sont lus à la messe et pourquoi les lire ?
- C'est quoi exactement la communion ?
- Comment la messe peut-elle me rejoindre dans ma vie quotidienne ?
- Si Jésus est mort et ressuscité, pourquoi aller à la messe ?

Nous avons TOUS tellement de questions et tant de choses à découvrir.

Nous sommes TOUS appelés à venir à la formation :

Le Père Nils Martellière, nous explique la MESSE

ile **vendredi 5 mai de 20h30** à 22h à la salle paroissiale d'Arpajon.

Venons dès 19h30 afin de partager un repas tiré du sac.

Que nous soyons parents d'enfants à l'éveil à la foi, au KT ou à l'aumônerie, que nous soyons catéchumènes ou néophytes, pratiquants ou non croyants, que nous aimions la messe ou trouvions cela trop long, **VENONS partager sur ce qui nous rassemble**.

L'équipe FT3V



Père Nils Martellière, POUR TOUT PUBLIC **ARPAJON** Vendredi 5 Mai SALLE PAROISSIALE 20h30 - 22h REPAS - TIRÉ DU SAC 19h30 - 20h15 2, rue de l' Aître - ARPAJON

du 17/04 au 23/04	Horaires des Messes	Ado. Rencontre / Confession
lundi 17/04		7h30 : Laudes - Cté Ch. neuf 12h : Adoration - Cté Ch.neuf 18h : veillée de prière - Arpajon
mardi 18/04	12h : Arny Cté Focolari 18h : Arpajon 18h30 : St Sulpice (Chapelle)	20h30 : Prière - Cté Ch.neuf 18h45 : Adoration - confession - Arpajon
mercredi 19/04	9h: Arpajon 18h30: Ollainville	7h30 : Laudes - Cté Ch. neuf 12h : Adoration - Cté Ch. neuf
jeudi 20/04	9h : Arpajon, Breuillet 18h30 : Mauchamps	7h30 : Laudes - Cté Ch. neuf 12h : Adoration - Cté Ch. neuf
vendredi 21/04	18h : Arpajon 18h30 : St Sulpice (Chapelle) 19h15 : Breuillet	7h30 : Laudes - Cté Ch. neuf 12h : Adoration - Cté Ch. neuf 18h30 : Adoration - Breuillet 18h45 : Adoration - confession - Arpajon 20h30 : Prière charismatique - Ollainville
samedi 22/04	9h : Bruyères (messe du jour) 18h : Boissy et St-Germain	10h30 : Louange / Chap. marial - Arpajon 18h : Louange / Prière frères - Breuillet
dimanche 23/04	9h30 : La Norville, Égly 11h : St Sulpice, Breuillet, Arpajon et Bruyères	

Nous avons célébré les funérailles de : Michel PARISI, Micheline RICAUDIE, Esteban VAUDRON DENIS (Grpt. Arpajon), Eric LEDUC, Louise SETTIPANI (Grpt. Breuillet)

Nous avons célébré le baptême de : Margot PARROTE (Grpt. Bruyères)

Rappels:

- D 16 avril : (Dimanche de la miséricorde) Arpajon-> Apéro-parvis à l'issue de la messe et à 15h chapelet de la miséricorde divine et temps d'adoration-louange-eucharistique
- **D 16 avril** : dans le cadre du **Dimanche Respir'** de 12h30 à 17h, parc d'Arny (Bruyères), rencontre à 14h avec l'auteur Bendo à l'occasion de la sortie de son ouvrage "Un carnet de tendresse".

Contact : Clotilde Boulet 06 62 65 80 56. OUVERT À TOUS.

-L 17/04 et Ma 23/05 de 9h15 à 12h salle paroissiale Arpajon : formation visiteur de malades par la pastorale de la santé, apporter le Christ aux personnes vulnérables. OUVERT à TOUS. Inscriptions: pastoralesante91@eveche-evry.com

Mer 19/04: devenir animateur Laudato Si: formation gratuite via zoom. Contact: Marie-Charlotte DE CROUTTE. Inscriptions: https://vu.fr/Lntb

Annonces:

- -Le père Nils Martellière, " nous explique la MESSE " le vendredi 5 mai de 20h30 à 22h à la salle paroissiale d'Arpajon (Pour tout public)
- **S 10/06** : Pèlerinage des Mères de Familles de l'Essonne (PMF 91) à Longpont. Inscriptions (avant le 31 mai) : pmf91longpont@gmail.com

UN CARNET
DE TENDRESSE



Secrétariat du secteur: L., Mar., J., V., -9h/12h-07 67 38 57 27- secretariatsecteur3vallees@gmail.com
Pour nous suivre sur les réseaux sociaux, abonnez-vous sur facebook ou sur telegram
Responsable: Père Nils MARTELLIERE: 06 89 97 37 19 – 11 Grande rue – 91290 ARPAJON - ISSN 2681-6911
Pour recevoir ED3V par mail ou nous envoyer vos infos et articles: echodes3vallees@gmail.com